

Marcel **Louis**, son époux
Monique et Alain, sa fille et son beau-fils
Didier et Nadine,
son petit-fils et sa compagne
Elliot et Anaïs, ses arrière-petits-enfants
Patricia, sa nièce
Pierre et Elisabeth, son filleul et famille
Lisy, l'amie de toujours
Josiane, une précieuse amie
ainsi que les familles parentes, alliées et
amies
ont la tristesse de faire part du décès de

Madame

Hélène LOUIS-JAN

leur très chère épouse, maman, belle-maman, grand-maman, arrière-grand-maman, tante, marraine, cousine et amie, survenu le 10 septembre 2017, à l'EMS Liotard dans sa 95e année.

La famille remercie, avec émotion, l'ensemble du personnel de l'EMS pour son grand professionnalisme, son dévouement et surtout sa gentillesse.

En lieu et place de fleurs un don peut être adressé à La Ligue Genevoise contre le Cancer, CCP 12-380-8 avec mention Hélène Louis.

Une cérémonie a eu lieu dans l'intimité de la famille.

Cet avis tient lieu de faire-part.